

28ème Congrès Scientifique de l'Union des Pharmaciens Arabes à Ifrane

Compte Test - 2013-02-14 12:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les pharmaciens arabes se sont donnés rendez-vous les 8 et 9 février à Ifrane pour prendre part à la 28ème édition du congrès de l'Union des Pharmaciens Arabes (UPA) qui s'est déroulée pour la première fois au Maroc.

La beauté du site et la chaleur de l'accueil ont vite fait oublier aux congressistes la fraîcheur qui règne en maître dans cette belle ville de l'Atlas durant toute la saison hivernale.

C'est ainsi, et grâce à une étroite collaboration entre les membres du bureau de l'UPA et de l'Union des Pharmaciens du Maroc et l'aide précieuse de l'autorité locale, que toutes les dispositions ont été prises pour accueillir dans des conditions optimales les pharmaciens arabes et plusieurs experts internationaux.

La séance inaugurale s'est tenue en présence du M. Abdellah Baha, Ministre d'Etat, du Pr. Abdelilah Fountir, Directeur des Affaires Générales au SGG, Chargé de la Direction des associations et des professions réglementées, du Dr. Omar Bouazza, Directeur du Médicament et de la Pharmacie, du Dr. Rachid Lamrini, président du COPFR, du Gouverneur de la Provence d'Ifrane M. Jelloul Samsam, de M. Mohamed Khriss, membre du conseil de la Région Meknès Tafilalt, de M. Ali Ibrahim, Secrétaire Général de l'UPA et du président du comité d'organisation Dr. Mohamed Laghdaf Rhaouti.

Lire la suite : [Lien](#)